



Bärenherz-Botschafter Björn Casapietra (li.) und Musikerkollege Peter Forster (re.) mit Ulrike Herkner und Gerald Häußler von Bärenherz beim Konzert in der Peterskirche

20.12.2019 15:52 CET

„Christmas Love Songs“ in der Peterskirche: Bärenherz-Botschafter Björn Casapietra widmet Konzert dem Kinderhospiz

Sein wundervolles Konzert "Christmas Love Songs" in der Leipziger Peterskirche widmete unser Tenor Björn Casapietra seinem Herzensprojekt: dem Kinderhospiz Bärenherz Leipzig. Ganz persönlich berichtete er von seinem Besuch im Kinderhospiz nach dem letzten Konzert in Markkleeberg und wie sehr ihn die Begegnungen dort berührt haben. Er animierte seine

vielen Gäste und Fans zum Spenden. Diese folgten seinem Aufrug so hochmotiviert, dass sich Ulrike Herkner (Geschäftsführerin) und Gerald Häußler (Ehrenamtlicher) vom Bärenherz-Förderverein vor Ort über einen großartigen Ansturm auf die Spendendosen freuen durften. Sagenhafte 1.601 Euro haben die Zuhörer gespendet.

Wir sind von so viel Engagement der Gäste - und allen voran von unserem Botschafter Björn Casapietra - sehr berührt und danken ihnen von ganzem Herzen. Musik öffnet die Herzen - und Björn Casapietras Musik offenbar ganz besonders.

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.
Informationen: www.baerenherz-leipzig.de